



SACACORCHOS

- Es interesante apreciar como algunas notas separadas agitan el avisero electoral, en especial en esta época de intercampaña. En primer lugar, tenemos la encuesta que publicó El Financiero y, en segundo, la inclusión de Aurelio Nuño en la lista de candidatos plurinominales a la Cámara de Diputados.
- La encuesta citada, al mostrar que la distancia entre las candidatas presidenciales se ha reducido, provocó la consabida reacción del bando oficialista, incluso mostrando otros estudios en los que la diferencia se amplía.
- Pero la reacción ante las cifras del sondeo del periódico, muestra que la competencia electoral no va a esperar a la campaña electoral para mostrarse.
- Adicionalmente, la inclusión de Nuño provocó versiones que van desde la preocupación que esto provocó en Palacio Nacional, así como que el "pacto" no escrito entre Peña Nieto y López Obrador estaba llegando a su fin por la inclusión de dicho personaje.
- La realidad es que ambos episodios muestran que el tema electoral ya domina la agenda pública tanto en medios como en redes sociales.